

Le pénitencier spécial pour les Doukobors, dans l'île Piers, qui était administré par le directeur de l'établissement de New-Westminster, a été en opération de 1932 au 28 mars 1935, alors que les 39 pensionnaires qui restaient ont été transférés à New-Westminster. Les statistiques de cette colonie pénitentiaire spéciale sont incluses dans celles des pénitenciers ordinaires dans les tableaux suivants, et le lecteur est référé à la p. 1069 de l'Annuaire de 1936 pour détails sur la colonie de l'île Piers donnés par sexe, âge, race et état civil.

Les détenues sont internées au pénitencier de Portsmouth, faubourg de Kingston, où des bâtiments et un personnel spéciaux leur sont affectés. Les femmes internées à ce pénitencier le 31 mars 1937 étaient au nombre de 32 contre 30 en 1936 et 40 en 1935.

Population des établissements pénitentiaires.—Les établissements pénitentiaires du Canada peuvent être divisés en quatre classes, savoir: les pénitenciers où les détenus font de longs séjours et dont la population ne varie guère; les maisons de correction pour garçons et les maisons de correction pour filles où les changements sont également peu fréquents, mais cependant plus fréquents pour les garçons que pour les filles et enfin, les prisons ordinaires dont les détenus se renouvellent constamment. Si l'on admet que la moyenne pour l'année puisse être basée sur le nombre de détenus au commencement et à la fin de l'année et que le mouvement des détenus soit représenté par le nombre des sorties, on obtient alors les résultats suivants. En 1935 le mouvement des détenus fut: dans les pénitencier, 61 p.c.; dans les maisons de correction pour garçons, 221 p.c.; dans les maisons de correction pour filles, 84 p.c., et dans les prisons, pas moins de 1,984 p.c. La moyenne du temps passé en prison est donc de près de deux semaines et demie. Il ne faut toutefois pas oublier que la population des prisons change de jour en jour, puisqu'elle se compose en partie d'accusés qui le lendemain peuvent être soit libérés, soit condamnés au pénitencier ou à la maison de correction.

17.—Détenus dans les différents établissements pénitentiaires, 1934-36.

NOTE.—Les statistiques pénitentiaires jusqu'en 1919 étaient fournies par chaque établissement et couvraient l'année civile. Depuis 1920, elles sont fournies par le surintendant des pénitenciers et couvrent l'année fiscale qui se termine le 31 mars. Pour les autres institutions l'année se termine le 30 sept.

Etablissements.	Détenus au commencement de l'année.	Admis durant l'année.	Libérés durant l'année.	Détenus à la fin de l'année.
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.
1934.				
Pénitenciers.....	4,587	1,713	2,080	4,220
Maisons de correction pour garçons.....	3,132	6,326	6,471	2,987
Maisons de correction pour filles.....	764	515	545	734
Prisons.....	4,174	50,379	50,595	3,958
Totaux.....	12,657	58,933	59,691	11,899
1935.				
Pénitenciers.....	4,220	1,477	2,145	3,552
Maisons de correction pour garçons.....	2,987	6,343	6,507	2,823
Maisons de correction pour filles.....	734	573	585	722
Prisons.....	3,958	53,128	53,667	3,419
Totaux.....	11,899	61,521	62,904	10,516
1936.				
Pénitenciers.....	3,552	1,558	2,012	3,098
Maisons de correction pour garçons.....	2,823	6,894	6,577	3,140
Maisons de correction pour filles.....	722	487	569	640
Prisons.....	3,419	53,748	53,223	3,944
Totaux.....	10,516	62,687	62,381	10,822